

宮澤弘幸七十回忌墓参にあたって

宮澤弘幸の命日・七十回忌にあたり、墓参、ご苦労さまです。

宮澤弘幸の墓前に額づき、不当な弾圧によって将来ある人生を絶った国家権力に対する怒りを新たにされたことと思います。

安倍内閣は、2013年12月6日、「特定秘密保護法」を強行成立させ、2015年9月19日には、安全保障法制と称する「戦争法」を成立させました。宮澤・レーン・スパイ冤罪事件の真相を知れば知るほど、これら安倍政権下の法制改悪が、間違いなく日本を再び戦争へと引きずり込む前触れだと見抜くことが出来ます。

何としても戦争への道を阻止しなければなりません。秘密保護法・戦争法阻止廃絶の運動は、日ごとに盛り上がり、いよいよねばり強く展開されています。ここに展望が見えています。

この展望の下、本会は「宮澤・レーン・スパイ冤罪事件」の真相をさらに広く深く伝えることによって連帯し、きょう2月22日、宮澤弘幸の墓前に、その決意の旗を高く立て、再確認したく思います。

同時に、北海道大学に対しては、引き続き、北大生・宮澤弘幸への誤った処置にかかる責任の明確化と謝罪を求めていますので、今後ともご理解ご支援をお願い致します。

2016年2月22日

北大生・宮澤弘幸「スパイ冤罪事件」の真相を広める会

事務局長・福島 清

101-0061 千代田区三崎町 2-19-8 杉山ビル 2F 千代田区労協気付
T : 03-3264-2905 F ; 03-6272-5263 chyda-kr@f8.dion.ne.jp